



30 MAI 2016

SOUTIEN AUX LUTTES

Aude, Gard, Lozère, Marne, Guadeloupe, Pyrénées Orientales, Paris... Dans de nombreux départements, des collègues s'organisent, avec les organisations syndicales locales pour protester contre les suppressions d'emplois, les restructurations et la destruction des garanties collectives à la DGFIP. Conscients que la situation à la DGFIP relève de la même logique de régression sociale généralisée que le projet de loi travail, ils participent également aux mobilisations en cours pour obtenir le retrait du texte.

Partout des discussions sont menées avec les collègues pour construire avec eux les revendications et l'action nécessaires sous toutes les formes : conférences de presse, interpellations des élus, distributions de tracts au public, blocages, grève reconductible, manifestations...

AMPLIFIONS LA MOBILISATION

Car c'est bien en amplifiant et en généralisant la mobilisation, sur la base des décisions collectives que nous pourrons intervenir et faire changer les choix ! Comme au SIP de Perpignan où les agents sont en grève depuis plus de trois semaines !

ÉLEVER LE RAPPORT DE FORCES

Syndicats Solidaires Finances Publiques, CGT Finances Publiques, F.O.-DGFIP soutiennent les démarches engagées. Elles dénoncent les menaces dont ont fait l'objet les représentants syndicaux et appellent tous les personnels de la DGFIP à se réunir en assemblées générales pour décider ensemble des actions nécessaires à l'établissement d'un rapport de force permettant d'imposer d'autres choix, à la DGFIP et au-delà.